

新潟県上越市板倉区
城辺地区

児童交流事業

岐阜県白川町
下地地区

令和元年度 岐阜県白川町との「海山体験交流事業」

今年度の白川町での冬場体験交流は下地地区の児童10名(下地小9名・来間小1名)、引率者3名が参加しました。今回で白川町訪問は12回目となり、その間150名の下地地区児童が白川町での冬体験をしています。白川町児童の宮古島での夏体験は14回来島の338名です。

*
1日目 徳川美術館見学・歓迎式
* *

歴史教科書に記載されている展示品の数々に興味深く魅入っていました。その後、「クオーレの里」にて白川町の鈴村教育長の歓迎を受けました。



歓迎式



スキー研修

*
2日目 スキー体験・出会いの会
* *

早朝からスキー場へ向かい、初めてのスキーを大いに満喫しました。全員が滑れるようになり、上達の早さに指導員もびっくりしていました。出会いの会では、夏の交流ぶりの再会に喜んでいました。横家町長・渡邊議長の歓迎あいさつ・プレゼント交換・互いの伝統芸能の披露が行われました。その後、一緒に宿泊し、交流を深めました。



白川町名物「五平餅」作り体験



マイ箸作り体験



令和元年度 新潟県上越市板倉区との「ホームステイで交流事業」

2020年1月9日より、4泊5日の日程で上越市板倉区にて冬季交流を行い城辺地区児童8名、引率者3名が参加しました。両地域の一層の友好親善を深めることを目的に平成6年から行われ、今年度で26回目となる事業です。



東京駅にて



上越市教育長を始め、参加児童ご家族、交流実行委員会、板倉区総合事務所長・職員等で歓迎会を開いていただき、板倉区の児童との再会に喜び、ホームステイ交流が始まりました。



中村十作記念館



スキーボード交流

中村十作記念館では人頭税廃止の経緯や関わる人たちについて学び、地すべり資料館では自然災害や液状化現象について学びました。学校交流では豊原小学校の全校生徒で歓迎され、人頭税についての紙芝居を披露していただき、給食もご馳走になりました。その後市立水族館「うみがたり」にてシロイルカやペンギン等を見学しました。



豊原小学校での学校交流



「休暇村 妙高」でスキーボード・交流を楽しみました。初めは緊張しながら滑っていましたが、すぐに上達して雄大な景色の中を颯爽と滑っていました。お昼にはみんなでカレーを食べて雪合戦を楽しみました。その後、除雪車を見学しました。



スキー交流後に記念写真



最終日は板倉区コミュニティプラザで「お別れ会」を行い、今回の交流日程を終えました。



令和元年度 スポーツ推進委員協議会・活動

- ・5月30日（木）「AED講習会」（宮古島市消防本部2階）

*参加人数 15名
- ・8月11日（日）「かけっこ教室」（宮古島市陸上競技場）

*参加人数 47名（市内小学生1年生～6年生）
- ・10月24日（木）「キンボール教室」（宮古島市上野体育館）

*参加人数 30名（子供・大人含む）
- ・11月17日（日）「ソフトバレー大会」（宮古島市上野体育館）

*参加人数 106名（子供45名 大人36名 監督14名 推進委員11名）
- ・11月24日（日）「生涯学習フェスティバル・軽スポーツコーナー」

(未来創造センター 1階芝生（多目的ホール近く）)

*参加人数 75名（子供・大人含む） 種目：ラダーゲッター・ペタング



Topics

令和2年宮古島市成人式

1月5日（日）、マティダ市民劇場で令和2年宮古島市成人式が行われ、610名が新成人として新たな門出を迎えました。

オープニングアトラクションとして「沖縄県宮古空手道連盟」による空手演武に続き「んきゅーんじゅく」の創作エイサーで幕を開けました。

式典は、みやこ少年少女合唱団による市歌斉唱で開幕。式辞で下地市長は「大きな目標と情熱溢れる行動力で輝かしい未来をつくりあげてもらいたい」と語り、12月に市議会の新議長となった山里議長も祝辞を述べ、新成人を激励しました。



平一小・東小・平良中 県アンサンブルコンテスト金賞受賞

昨年12月に開催された第44回県アンサンブルコンテストで平良第一小学校は金管八重奏、東小学校は打楽器三重奏、平良中学校はサクソフォン五重奏で金賞を受賞しました。

1月16日（木）、3校は市教育委員会を訪れ、金賞受賞と九州大会出場が決まったことを報告しました。宮國教育長は「学力が全国水準まで上がっており、それと並行してスポーツと芸術でも成績が上がってきている事を嬉しく思う。九州大会でも頑張ってほしい」と激励の言葉を述べました。



下地中1年生 新城帆野佳さん 「水の作文コンクール」県優秀賞受賞

第42回全日本中学校水の作文コンクールで下地中学校1年生の新城帆野佳さんが県優秀賞を受賞しました。

1月21日（火）に市教育委員会を訪れ、テーマ『すべての人に水を届けるために』で県優秀賞受賞を報告しました。宮國教育長は「宮古島は地下水を利用して生活してきた。新城さんは水の大切さによく気がつき、素晴らしい視点で書いた作文になっています。全国大会でも頑張ってください」と激励の言葉を述べました。新城さんは「水で困っている人を助けたい」と話しました。



リバースの 広場



- | | | | |
|---|---|---|---|
| ⑥ | □ | 変 | 化 |
| ⑤ | 十 | 人 | 色 |
| ④ | □ | 臓 | 六 |
| ③ | 一 | 日 | 秋 |
| ② | 千 | 載 | 遇 |
| ① | □ | 束 | 三 |
| | | 文 | |

□に入る数字は
何かな?

前回の答え

- ①派手一地味 ②尊敬一軽蔑 ③温暖一寒冷 ④最多一最少

市総合体育館・陸上競技場等利用スケジュールについてお知らせ

- ・市総合体育館 ・市陸上競技場
- ・市多目的前福運動場 ・市多目的屋内運動場
- ・市民球場



<https://miyaspo.net/>

上記市立体育施設のスケジュール・施設使用の詳細・ご利用方法については直接お問い合わせいただくかホームページ(上記URL)にてご確認ください。

(一社)宮古島市スポーツ協会
【第2・第4月曜休み】☎73-4469

3月
4月

おはなし会予定



宮古島市立図書館

・毎週土曜日 15時～

城辺図書館

- ・3月1日(日) 15時～
- ・3月21日(土) 10時30分～
- ・4月5日(日) 15時～
- ・4月18日(土) 10時30分～

【図書館からのお知らせ】

☆読書の記録☆

未来創造センターでは借りた本を記録する事ができる「読書の記録」を利用する事が出来ます。詳しくは図書館カウンターへお尋ね下さい。

令和元年度教育委員会の開催状況

第9回宮古島市教育委員会(定例会) 12月26日(木)開催

これまで教育長職務代理者を務めていた野原委員が任期満了で退任したことに伴い空席となっていた教育長職務代理者について、教育長から中尾委員が指名され教育長職務代理者となりました。

また、小学校就学予定者への学用品費等の事前支給するための学援助事務取扱要綱の改正、学校における情報資産の保護等に関する取扱を定めるための教育情報セキュリティポリシーに関する要綱の制定、その他宮古島市附属機関設置条例の制定に伴う、規則の制定・改正、要綱等の廃止等10件について提案され可決されました。

第10回宮古島市教育委員会(定例会) 1月23日(木)開催

現在、市スポーツ協会へ管理を委託している5施設に加えて、新年度から城辺陸上競技場、城辺トレーニングセンター、下地体育館、上野陸上競技場、上野体育館の5施設もスポーツ協会へ管理を委託する方針を提案し、可決しました。その他学校管理規則の一部改正、学校施設の長寿命化計画策定委員会設置要綱の制定、来間小学校に伴う学校の指定通学区域に関する規則の一部改正及びスクールバスの運行及び管理等に関する規則についても可決されました。



新教育委員紹介



下地 一美委員



昨年、12月24日付けで教育委員の拝命を受けました下地一美です。旧城辺町時代の教育委員以来、16年ぶりの委員就任になります。教職員、児童生徒、保護者、教育委員会職員、並びに宮古島市に住む各地域の皆さんと共に、保育園、幼稚園、小中学生等の知・徳・体のバランスのとれた、健やかな成長の為に、合わせて青年、壮年、中高齢層の学びや生きがい、探究の為に、微力ながら他の委員の皆さんと力を合わせて頑張って参りますので、宜しくお願ひ致します。

子育てや学校生活で悩んでいませんか?

教育相談室では、学校や家庭で悩みがある児童・生徒、その保護者、または学校職員や教育関係者の相談・支援をいたします。

教育相談室 ☎ 77-2727

※相談等で話したことが、外部にもれることはあります。

【受付】月～金曜日(祝祭日除く)午前8時30分～午後4時30分

【所在地】城辺字福里600-1 城辺庁舎内

※来所相談・訪問相談も可能です。(要連絡)

